

*Wenn ihr an mich denkt, denkt an die Stunde,
in der ihr mich am liebsten hattet.*

R. M. Rilke

WIR DANKEN HERZLICH

für die wohltuende Anteilnahme und alle Zeichen der Verbundenheit die wir beim Heimgang unseres lieben

Gérard Krommess-Roth

1929 – 2018

erfahren haben. Die vielen tröstenden Worte, Briefe und Karten, die schönen Blumen, die grosszügigen Zuwendungen an die Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. Beat Richner, haben uns sehr berührt.

Herzlichen Dank der Hausärztin Dr. Chiara deBernardis für die jahrelange medizinische Betreuung, Dr. Robert Hochstrasser und Dr. Roland Kunz für ihren Rat und Hilfe in den letzten Tagen, den Pflegeteams der Palliative Spitex, der Spitex Wagner für die liebevolle Betreuung und den respektvollen Umgang. Ebenfalls danken wir Herrn Pfarrer Oscar Tassé für seine persönliche Gestaltung der Trauerfeier und dem Organisten Herrn Urs Leuthardt für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Danke allen, die mit Gérard einen Teil seines Lebens gegangen sind, ihm Freundschaft geschenkt, mit ihm gelacht und ihm Gutes erwiesen haben.

Zürich, im April 2018

Die Trauerfamilie